

令和6年9月



野市小だより

教育目標 笑顔と「ありがとう」があふれる学校

令和6年9月2日

こんな児童にしたい

思いや考えを表現しようとする子 自分や友だちを大切にする子
あきらめないでがんばる子



日	曜日	9月の主な行事
1	日	
2	月	シェイクアウト訓練 ほっとスタート下校 13:15 生活リズム週間
3	火	身体測定(3・4年) SC来校日
4	水	身体測定(5・6年) 校内作品展
5	木	校内夏祭り
6	金	身体測定(1・2年)
7	土	PTA 廃品回収
8	日	PTA 廃品回収予備
9	月	
10	火	なかよし班活動 SC来校日
11	水	委員会
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	SC来校日
18	水	クラブ
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	修学旅行説明会(18:00~) SC来校日
25	水	校内研修(下校13:15 4-1のみ14:30)
26	木	
27	金	4年学P行事
28	土	
29	日	
30	月	

【10月の主な行事予定】

- 1日(火)視力検査6年
- 2日(水)視力検査5年
- 3日(木)視力検査4年
- 4日(金)視力検査3年 4年稲刈り1年 学P行事
- 7日(月)視力検査2年 4年稲刈り予備日
- 8日(火)視力検査1年 4年起震車体験
- 10日(木)なかよし班活動
- 15日(火)4年社会見学
*18日(金)・21日(月)クラスごとに行きます。
- 17日(木)18日(金)5年宿泊学習
- 22日(火)芸術鑑賞会
- 24日(木)5年学P行事
- 25日(金)3年学P行事
- 30日(水)校内研修(下校13:15 2-1のみ14:30)

実りある2学期に

長い夏休みが明け、2学期がスタートしました。久しぶりの登校で、学校には明るい笑顔と楽しい声が戻ってきました。今年度は、香南市ほっとスタートにより 8月29日から登校しています。授業の時間を減らし、ゆったりとした学習で徐々に体を慣らしていきます。

先日は、大きな台風が来ましたが、停電や浸水など大きな被害はなかったでしょうか?何か被害等があり、心配なことがございましたら、学校までご連絡ください。

2学期は、一番長い学期です。夏休みに蓄えたエネルギーを、勉強や運動に大いに発揮することを期待しています。まだまだ暑い日が続き体調を崩しやすいと思いますので、体調管理には十分にお気を付けてください。

校内作品展のお知らせ

夏休みの宿題として取り組んだ作品を地域連携室に展示し、作品展を行います。合わせて、自由研究等も各学年のワークスペースなどに掲示してあります。

長い期間をかけて調べたものや個性豊かなものがあります。3日間公開していますので、時間等をご確認の上、ぜひご覧になってください。



校内作品展

- ① 9月4日(水) 9:00~16:30
- ② 9月5日(木) 9:00~16:30
- ③ 9月6日(金) 9:00~11:30

留守番メッセージ電話について

香南市内の小中学校では、「学校における働き方改革の取組」として、教職員の時間外勤務を縮減するため留守番メッセージ電話を導入しております。

つきましては、保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

設定時間 (1)学期期間中…18:00~7:45

(2)長期休業中…勤務時間(8:20~16:50)以外の時間帯

※以前配付しました「運用上のお願い」を裏面に記載していますので、ご確認ください。

※緊急連絡が必要な場合は、香南市教育委員会(学校教育課)までお願いします。(電話番号:50-3019)

欠席連絡につきましては、できるかぎり「すぐーる」での欠席連絡にしてください。データにも残り、担任への連絡も確実に行えます。

また、欠席(病欠・都合欠)理由のご記入をお忘れなく入力していただきますよう、ご協力よろしくお願いたします。

PTA 廃品回収

9月7日(土)に第2回廃品回収を行います。詳細は、後日「すぐーる」にてお知らせします。ご協力よろしくお願いたします。

留守番メッセージ電話について

香南市内の小中学校では、留守番メッセージ電話を下記のとおり導入しております。
つきましては、保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

- 1 目的 学校における働き方改革の取組として、教職員の時間外勤務を縮減するため。
- 2 設定時間 (1) 学期期間中…18:00～7:45
(2) 長期休業中…勤務時間(8:20～16:50)以外の時間帯

※「運用上のお願い」を下記に記載していますので、ご確認ください。

【運用上のお願い】

香南市立野市小学校

- 教職員の中には、18時以降も職員室や各教室等で残業務にあたっている者がいると思いますが留守番メッセージが設定された後は、電話対応ができなくなります。
 - 学校からのご連絡は、18時以降もさせていただく場合があります。なお、その際、連絡が付かず、後にお掛け直し頂いた場合には、大変失礼ですが、18時以降は留守番メッセージでの対応になります。連絡が付かなかった場合は、学校から何度か連絡を入れさせて頂くという形で対応させていただきます。一方的で、大変失礼なやり取りになるかもしれませんが、お許してください。
お仕事の都合で難しいかもしれませんが、できるだけ18時までに電話連絡ができればと思います。
 - 「忘れ物をとりに行きたいが・・・」というお電話をよく頂戴します。留守番メッセージ設定後は、18時以降は繋がらなくなります。どうしても翌日必要な物は、直接取りに来て頂いて結構ですが、職員が居ない場合は対応できませんのでご容赦ください。また、「宿題を忘れた。」という場合が多くありますが、その場合は、代わりに自宅ですることをしたり、翌朝早めに来てやったりするなど別の方法がかまいません。
なお、休日に残業務のため学校に職員が居る場合もありますが、休日に忘れ物等を取りに来校することは、お控えくださいますようお願いいたします。
 - 欠席や遅刻等の連絡は、「すぐーる」をご活用ください。ただし、8時30分以降は、担任は授業等の対応で確認できない場合がありますので、電話で連絡するようお願いいたします。
※「すぐーる」(学校連絡用アプリ)につきましては、入学後、ダウンロード等の登録手順書とお子様のIDを配布いたします。
- * 保護者の皆様には、何かとご不便をおかけすることもあるかと存じますが、香南市全体の取組としてご理解賜りますようお願いいたします。